

20 ans d'Attac - 20 ans de luttes

Cycle de conférences

Les liaisons dangereuses du négoce de matières premières

3 novembre à Genève, Maison des associations,
salle Zazi Sadou, Rue des Savoises 15, de 14h à 16h

La Suisse est l'une des places majeures du trading de matières premières. Plus de 500 entreprises sont installées sur l'arc lémanique et Zoug.

Cette conférence permettra de mieux comprendre le rôle de la Suisse dans ce commerce et comment agir face aux abus de ces transnationales discrètes, notamment en évoquant les cas de Gunvor et Glencore.

• Intervenant.e.s :

Marc Guéniat, Public Eye,
responsable enquête et senior researcher

Agathe Duparc, Public Eye,
responsable enquête et senior researcher (anc. Mediapart)

Public Eye

Depuis cinquante ans, Public Eye porte un regard critique sur l'impact de la Suisse et de ses entreprises sur les pays pauvres.

Elle lutte contre les injustices trouvant leur origine en Suisse et demande le respect des droits humains partout dans le monde.

Association indépendante, Public Eye agit ici pour un monde plus juste.